

# Public Relations

## Ungkap Kasus Kurang dari 1×24 Jam 5 Anggota Polsek Panumbangan Terima Penghargaan

Ciamis - [CIAMIS.PUBLICRELATIONS.ID](http://CIAMIS.PUBLICRELATIONS.ID)

Jul 22, 2024 - 10:14



Ungkap Kasus Kurang dari 1×24 Jam 5 Anggota Polsek Panumbangan Terima Penghargaan

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. berikan penghargaan kepada 5 anggota Polsek Panumbangan dan Panjalau yang berhasil menangkap pelaku pencurian dalam waktu kurang dari 1×24 jam. Penghargaan tersebut diberikan

kepada kelima anggota.

Kelima anggota yang diberikan penghargaan diantaranya adalah Aipda Hedi Saepul Hidayat, S.H (ps. kanit reskrim Polsek Panjalu), Bripka Anggi Ginanjar (ps. kanit reskrim Polsek Panumbangan), Bripka Atep Didin (anggota Polsek Panumbangan), Brigadir Chevy Dian Martin, S.H. (anggota Polsek Panumbangan), Briptu Deni Darmawan (anggota Polsek Panumbangan) di halaman Mako Polres Ciamis, Jalan Jend Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, dalam sambutannya saat memberikan penghargaan, menyatakan apresiasinya terhadap dedikasi dan profesionalisme anggota Polsek Panumbangan. "Apel pemberian penghargaan kepada anggota yang berprestasi ini merupakan salah satu bentuk penghargaan serta perhatian dari pimpinan dan institusi terhadap kinerja anggota yang dinilai luar biasa dalam pelaksanaan tugas.," ujar AKBP Akmal. Senin, 22 Juli 2024

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Ciamis juga memberikan motivasi kepada seluruh jajaran Polres Ciamis untuk terus meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat. "prestasi yang mereka raih mencerminkan keberhasilan dari kerja keras, latihan yang berkelanjutan, serta kerja tim yang solid. Para penerima penghargaan hari ini telah menjadi contoh yang membanggakan bagi seluruh anggota polri khususnya polres ciamis," tegas AKBP Akmal.

Penghargaan yang diberikan berupa sertifikat dan piagam penghargaan, yang diterima langsung oleh kelima anggota. Kasus ini menjadi pelajaran berharga bagi semua pihak tentang pentingnya kerjasama dan komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. Keberhasilan penangkapan pelaku pencurian ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan kepercayaan lebih kepada masyarakat terhadap kinerja aparat kepolisian.

Dengan penghargaan ini, diharapkan seluruh jajaran Polres Ciamis semakin termotivasi untuk terus berprestasi dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

"Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar"